... Y en medio de aquella completa desmoralización, y en medio de un período de tiempo agudísimo para nuestro organismo, dió principio el Campeonato Regional de Primera Categoría (Grupo A), en el que nuestro once había de tomar parte...

Rendimiento mediocre de nuestro equipo por falta de moral

A pesar de que nuestro Club se clasificó en el Campeonato de Cataluña en tercer lugar — lo que le permitió tomar parte en el Torneo Nacional de Tercera División de Liga — hemos de reconocer que el juego desarrollado en el transcurso de toda la Temporada no estuvo a la altura que de los componentes del equipo se esperaba.

Las causas de esta actuación era de todos conocida. Pesaba sobre

fica claramente el desarrollo dificilísimo de esta Temporada, tanto en el aspecto económico como en el deportivo.

Probable composición del equipo para la Temporada de 1941-42, a base de varios jugadores de la localidad

Lamentando la Junta Directiva el comportamiento de algunos jugadores que no quisieron hacerse cargo de la situación crítica que atravesaba nuestro Club, exigiéndole el pago con exactitud de sus mensualidades sin que nunca se sacrificaran para procurar que su juego contribuyera en favor de la clasificación obtenida en los Campeonatos celebrados, en la Temporada que vamos a principiar la mayoría de



Equipo que, con pocas variaciones, presentará el C. D. Granollers en la próxima temporada de 1941-42. (Fot. Gurguí)

él un sin fin de razones harto divulgadas que, sin duda, influían en su moral. Una de ellas — quizá la principal — era el no poder liquidar con exactitud las mensualidades tal como nuestro Club tenía acostumbrados a sus jugadores. Por otra parte, también era imposible ofrecerles prima alguna para estimularles, por no permitirlo los menguados ingresos que se registraban en cada encuentro. Como consecuencia de la falta de fondos y a fin de aminorar en parte el déficit que mensualmente se registraba, fué necesario prescindir de los servicios del entrenador Sr. Abad, para así ahorrar jornales y viajes, como también desprendernos de algún jugador de la categoría de Corsi, Eugenio, Colomé, etc., este último ya antes de principiar la temporada.

Además de suprimir los gastos de entrenamiento, influyó en la Junta Directiva de este Club el tomar esta decisión el hecho de que el preparador de nuestro once no tuvo nunca autoridad disciplinada sobre nuestros jugadores, quizá por no saber imponerse. No queremos discutir si sus servicios dieron frutos favorables o no, pero sí hemos de hacer constar que su labor fué en todo caso poco fructífera. Todas esas causas y todos esos motivos hicieron que el rendimiento de nuestro once fuese mediocre. ¿Culpa de sus componentes? ¿Culpa de su Junta Directiva? Creemos que han quedado bien expuestas las razones del por qué de la actuación de los jugadores y Junta, lo que justi-

los componentes de nuestro once serán jugadores locales. ¿Causas de esta decisión? Más entusiasmo, más amor al Club que los vió nacer y quizá, incluso, más moral.

Hemos de reconocer que poseemos jugadores que merecen pertenecer a primeros equipos de nuestra Categoría, por su valentía y por su juego, y no hemos de desperdiciarlos. Si recordamos el refrán «nadie es profeta en su tierra», nos daremos perfecta cuenta de los valores que poseemos para jugar en este grupo. Por consiguiente, haciendo caso omiso de los aficionados que creen que los jugadores de otras poblaciones reúnen mejores condiciones que los de la localidad, se acoplarán varios elementos locales al equipo que se presentará en la próxima temporada esperándose de ellos — y con el apoyo de todos — tardes de gloria y de prestigio para el Club de nuestros colores.

Si esta composición del equipo es aceptada con simpatía por parte de toda la afición local y comarcal prestándole su ayuda más decidida y entusiasta, confiamos que la Temporada 1941-42 solucionará al C. D. Granollers todos aquellos problemas futbolísticos y económicos que un día dificultaron en gran manera el desarrollo normal e incluso la vida de nuestra primera entidad deportiva.

ENRIQUE GUBERN
Secretario Auxiliar del C. D. Granollers